
ahorrar los valencianos 368 millones de euros, gracias a las

rebajas fiscales previstas para el año 2004 por parte del

gobierno del Partido Popular. Que se suman a otras rebajas

fiscales que ha habido también durante estos años, de aque-

llos impuestos transferidos en cuanto a su gestión por parte

del Estado a la Generalitat Valenciana.

Pues bien, sumándole también las decisiones de rebaja

de presión fiscal por parte del gobierno de España respecto

de las cuestiones que tienen que ver con nuestra comunidad,

por ejemplo, el impuesto de actividades económicas, o por

ejemplo, el impacto ya de la segunda rebaja del impuesto de

la renta de las personas físicas, la suma total, la suma total

del ahorro fiscal de los ciudadanos de la Comunidad

Valenciana, gracias a las políticas del Partido Popular, gra-

cias a una nueva rebaja de la presión fiscal, gracias a seguir

bajando los impuestos en nuestro país, y por lo tanto en

nuestra comunidad, va a ser de 823 millones de euros, nos

vamos a ahorrar los ciudadanos de la Comunidad

Valenciana en materia fiscal para el año 2004.

¿Y eso qué significa? Significa más prosperidad, más

empleo y más opciones para seguir creciendo como lo

hemos venido haciendo durante estos años. ¿Y eso qué sig-

nifica? Más inversiones, más inversiones en políticas edu-

cativas, más inversiones en políticas de sanidad, más inver-

siones en políticas de infraestructuras. Esta es la fórmula

política del Partido Popular en su conjunto. Esta es, a dife-

rencia de otras opciones políticas, legítimas todas ellas, en

donde subían los impuestos, bajaba el empleo y además no

crecían las inversiones, conforme ha venido ocurriendo

durante estos años.

Porque es muy importante que liguemos las decisiones

fiscales a los objetivos que nos planteamos, y el objetivo

que nos planteamos es siempre el seguir creciendo en pros-

peridad y en creación de empleo. Por lo tanto, la ligazón es

directa, directa, en cuanto a la decisión política y directa en

cuanto a resultado. Menos impuestos, más empleo. Menos

impuestos, y con menos impuestos más inversiones en

infraestructuras, en colegios y en hospitales. Esta es la

ecuación del Partido Popular. Esta es la ecuación de nues-

tro proyecto político que tan buenos réditos ha dado duran-

te estos años.

Rebajamos parte del impuesto de sucesiones en este pri-

mer año, y de manera gradual lo iremos haciendo hasta el

99%. Porque ustedes saben que no podemos suprimirlo, por-

que la legislación básica no lo permitiría, la supresión del

impuesto de sucesiones, que tendrá una bonificación del

99%. Es una apuesta más por unas políticas que han dado

mucha confianza a la sociedad, y que han permitido los

mayores niveles de prosperidad y crecimiento en nuestra

comunidad y en nuestro país.

Por eso, señor Castellano, se liga perfectamente la pre-

gunta suya con las otras dos preguntas. Menos impuestos,

más puestos de trabajo. Menos impuestos, más inversiones

en colegios.

Muchas gracias.

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor president.

Per a formular la segona pregunta, té la paraula l’il·lus-

tríssim síndic senyor Pla, del Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Pla i Durà:

Gràcies, senyor president.

Senyories.

He vist que hui vosté ja ha canviat el lema del Partit

Popular. Ara ja no són “menys impostos, més seguretat”.

Ara és ja “menys impostos, més ocupació”. Un avanç

important. A més, com sempre, jo crec que abundant en la

idea de “Camps al país de les meravelles”. Que està molt bé.

(Remors) Perquè vosté sap perfectament que la pressió fis-

cal a Espanya, i no ho diu el Partit Socialista sinó la Ocde,

ha pujat dos punts des que governa el Partit Popular, la pres-

sió fiscal.

Però els darrers dies estem assistint a una acumulació de

notícies i dades, que per a nosaltres, enllaçades, són certa-

ment preocupants. La caiguda, cada vegada més accelerada,

de les exportacions dels sectors productius valencians tradi-

cionals en els mercats no preferents, cert, però l’estanca-

ment en els mercats preferents.

Segons el darrer informe de l’alt consell consultiu en

matèria d’R+D+I, la inversió valenciana en R+D+I ha cai-

gut del 0,74% del PIB al 0,70. En el que va d’any, fins a

setembre, 3.318 empreses s’han declarat en fallida i han des-

pedit 9.055 treballadors. MB anuncia ara l’acomiadament de

500 treballadors. Evidentment sense comptar l’aportació

que des de Madrid estan fent també en els treballadors

d’Antena 3.

Dels contractes acumulats, de gener a setembre, sols són

indefinits el 10,32%, i són temporals –insistisc, temporals–

el 89,68%. Per tant, això ha fet que la taxa de temporalitat

d’esta comunitat, la Comunitat Valenciana, s’haja situat en

el 37%, mentres Espanya està en el 31 o la Unió Europea en

el 12. I davant d’açò li preguntem quina valoració li mereix

al senyor president la precarietat laboral existent en el mer-

cat de treball de la Comunitat Valenciana.

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor Pla.

Senyor president, té la paraula.

El senyor president del Consell:

Gracias, señor presidente.

Señor Pla.

En todo caso “Francisco Camps en la Comunidad Valen-

ciana”, y no en un país de catástrofes que no existe, y sólo

existe en su mente. Mire, (remors) señor Pla, señor Pla, tiene

mal el dato. Pero en cualquier caso si estamos hablando de

temporalidad, le puedo corregir el dato y decirle…

El senyor president:

Por favor, señores…

El senyor president del Consell:

…que en estos ocho años de gobiernos del Partido

Popular ha bajado en ocho puntos la tasa de temporalidad en

la Comunidad Valenciana. Y más le diré. Ocho puntos, y

más le diré. De los 500.000 nuevos puestos de trabajo que
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se han creado durante los años de gobierno del PP, 406.300

han sido indefinidos.

Muchas gracias. (Remors)

El senyor president:

Señores, acuérdense ustedes de la coreografía que hablá-

bamos ayer. (Remors. Rialles) Tiene la palabra el señor Pla,

por favor.

El senyor Pla i Durà:

No entrem en dades ja més, perquè evidentment les

dades que vosté ha donat poden ser certes en un… (Dirigint-

se al president: “Creo que se ha equivocado de tiempo, pre-

sidente. (Pausa) Marcaba el tiempo del presidente

Camps”).

No, le decía que potser que siga així en el conjunt evi-

dentment la disminució és eixa, però no n’hi ha que oblidar

que vostés avui tenen el 37% de temporalitat. Això no ho pot

discutir. I per què? Perquè han impulsat un model radical-

ment equivocat. Vostés han apostat per un creixement basat

en la construcció, i un creixement basat en la construcció

que normalment porta aparellat contractes temporals.

Normalment. I no parlem de sinistralitat, que ja parlarem un

altre dia.

Vostés han desviat l’estalvi, els recursos, a un sector

fonamentalment que aporta temporalitat. I han oblidat, i han

deixat arraconats als sectors productius tradicionals valen-

cians, que avui tenen menys capacitat i menys competitivi-

tat. Perquè no hi ha que oblidar que la productivitat de les

empreses valencianes en els sectors industrials tradicionals

està per baix de la mitjana espanyola, molt per baix.

Han oblidat una qüestió que per a nosaltres és fonamen-

tal: haver obert nous espais en la nova economia, per a què

esta comunitat, que té dinamisme, que té bons emprenedors,

que té gent en ganes d’invertir, haguera pogut tindre el

suport de cara a obrir eixos nous espais d’alt valor afegit que

milloren la nostra competitivitat. I hui li pregunte, li ho vaig

dir l’altre dia: per què han donat l’esquena a les universitats

valencianes en la creació dels parcs científics que obren eixe

espai? L’han donat. I si no és aixina, diga-ho avui i signe

convenis marcs en la Universitat d’Alacant, en la

Universitat Politècnica de València, en la Universitat de

València i aquells que estan en els seus recursos fent possi-

ble eixa obertura d’eixe espai nou.

Si volem ser de veritat una societat europea de primera,

vostés han de canviar la mentalitat, i han de fer possible un

nou model de política que aposte fonamentalment per eixos

sectors. Sectors que aportaran estabilitat i ocupació a mitjà i

llarg termini. Els socialistes valencians volem això, més

ocupació, com vosté, però ocupació estable, ocupació de

qualitat.

I li dic més, vosté creu que un ciutadà normal d’esta

comunitat pot estar afrontant el futur pensant que la mitjana

del seu contracte és de deu dies? Vosté creu que això és crear

ocupació? Doncs, està molt equivocat.

Mire, li recomane una cosa: comence per sa casa. Vosté

és el president de tots els valencians. Comence per l’admi-

nistració. I l’administració té una situació en sanitat que és

indigna i intolerable. 1.500 metges qualificats d’esta comu-

nitat estan fent jornades de 17 a 24 hores. Fan 10 guàrdies al

mes, sense cap tipus de seguretat perquè cotitzen a la

Seguretat Social només pels dies treballats, i sap que només

els contracten per eixos dies. I sap què cobren? Sap que

estan cobrant? Estan cobrant 11 euros bruts a l’hora per

metges, i 6 euros bruts els infermers. No tenen cap tipus de

dret laboral. I vosté com pot donar garantia i seguretat a la

majoria dels valencians si en sa casa no complix amb les

seues obligacions?

Gràcies. (Aplaudiments des d’un sector de la cambra)

El senyor president:

Muchas gracias, señor Pla.

Por favor, señor presidente, tiene usted la palabra.

El senyor president del Consell:

Mire, señor Pla. Los contratos sin Seguridad Social eran

justo cuando gobernaban ustedes. (Remors) Y si no, que

actúe la inspección de trabajo.

En cualquier caso, señor Pla, usted me habla de preca-

riedad, y yo le digo: ha bajado ocho puntos la temporalidad.

Cuando ustedes llegaron al gobierno pasaron del 17 al 40%

la temporalidad. Pero no solo eso, sino que día a día se des-

truían empleos y se cerraban empresas, día a día. Si el

modelo de precariedad que usted propone es el que se ponía

en marcha cuando ustedes gobernaban, eso significaría que

volveríamos hacia atrás otra vez.

Todas las políticas que hemos puesto en marcha han

conseguido lo que le he dicho en mi primera contestación,

500.000 puestos de trabajo, más de 400.000 puestos de tra-

bajo durante estos ocho años con contratos indefinidos. Eso

sí que es aplicar no solo fórmulas para crear empleo sino

para crear empleo de calidad. Y vamos a continuar, además,

en ese esfuerzo y en ese trabajo. ¿Sabe usted que se crean 45

empresas diarias en nuestra comunidad? 45. Eso sí que sig-

nifica que hay confianza en la comunidad y en aquellos

emprendedores que saben que se puede confiar en las polí-

ticas económicas y fiscales de nuestra comunidad.

Podríamos hablar de muchas cosas, señor Pla, de

muchas cosas, pero precisamente de empleo, de empleo,

ustedes, que tienen un suspenso, un suspenso…

El senyor president:

Señor Such, por favor.

El senyor president del Consell:

...y nosotros hemos emprendido el camino que corres-

pondía para garantizar puestos de trabajo en masa en nues-

tra comunidad.

Y vamos a continuar por ahí, y le voy a decir que para

los presupuestos del año 2004 tenemos una serie de medi-

das para seguir apostando por ese empleo de calidad: con-

tratación indefinidida de trabajadores con discapacidad,

hay presupuesto; contratación indefinida de parados de

larga duración, hay presupuesto; contratación indefinidida

de jóvenes desempleados, hay presupuesto; transformación

de contratos temporales en indefinidos, hay presupuesto;
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reincorporación de parados al mercado laboral, hay presu-

puesto; fomento a la contratación indefinida, hay presu-

puesto; procesos de recolocación de trabajadores afectados

por reestructuración, hay presupuesto. Y hay presupuesto

en una comunidad que ha generado mucho empleo, y hay

presupuesto desde un gobierno autonómico que sabía apli-

car aquellas políticas que hacen posible ese gran objetivo

que nos hemos marcado todos y que se puede conseguir

gracias a que gobierna el Partido Popular, que es el del

pleno empleo.

Podríamos hablar de muchas cosas, incluso podríamos

hablar del significado de la terminología precariedad y tem-

poralidad, y podríamos hablar de sectores muy definidos

que en nuestra comunidad disfrutan de niveles de prosperi-

dad y de creación de empleo gracias a que tiene un sistema

mucho más flexible, entre otras cosas porque son sectores

productivos muy ligados a espacios temporales muy deter-

minados a lo largo del año, y usted sabe perfectamente, igual

que yo, de qué sectores estamos hablando. Por cierto, secto-

res muy dinámicos que han creado mucho empleo y han cre-

ado también mucha riqueza en nuestra comunidad. Por

tanto, no desvirtuemos tampoco la palabra temporalidad en

algunos sectores determinados porque son base también de

las opciones que tienen de desarrollo de muchas iniciativas

empresariales.

En cualquier caso, los datos son así de tozudos, así de

tozudos: 500.000 puestos de trabajo más en ocho años, y

más de 400.000 puestos de trabajo, de esos 500.000, con

contratos indefinidos; bajar ocho puntos la temporalidad en

estos ocho años y seguir creciendo como lo hemos hecho

por encima de la media nacional y la media europea, signi-

fica que las políticas del Partido Popular son las políticas

acertadas, y en ese camino vamos a seguir.

Y por eso he dicho que la primera pregunta que me hacía

el Grupo Parlamentario Popular tenía mucho que ver tam-

bién con la segunda pregunta, con la pregunta que me pro-

ponía el Grupo Parlamentario Socialista, porque la línea

emprendida de rebajar los impuestos, la presión fiscal sobre

las familias en nuestra comunidad y en España, han permi-

tido el mayor crecimiento de puestos de trabajo de toda

nuestra historia, y ese es un camino que vamos a continuar.

Por eso no es una decisión que esté fuera del contexto

general de las decisiones de los gobiernos del PP, forma

parte esencial de las políticas del Partido Popular para crear

empleo, porque bajando los impuestos… Le parecerá un

eslogan o no le parecerá un eslogan, a un montón de gente

que está trabajando gracias a las políticas del PP no le pare-

ce ningún eslogan. Bajar los impuestos, entre otras muchas

cosas, genera empleo, genera empleo en masa y genera

empleo también de calidad, y genera la posibilidad de que se

puedan firmar muchos más contratos indefinidos que nunca

en la historia en nuestra comunidad y en España.

Muchas gracias. (Aplaudiments des d’un sector de la

cambra)

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor president.

Correspon la pregunta formulada per l’il·lustríssim

senyor síndic del Grup Parlamentari Entesa. Senyor Ribó,

té la paraula.

El senyor Ribó i Canut:

Senyor president.

Estem a 13 de novembre de l’any 2003, acaba l’any en

un mes i mig, i mire vosté, la Logse estableix per llei que els

alumnes havien d’estar escolaritzats en instituts de secundà-

ria des de l’any 1998, fa cinc anys.

Aquest any, al començament del curs apareixia que un

de cada tres alumnes, el 35%, segons fonts sindicals, en el

nostre país encara fan almenys el primer cicle d’ESO en

col·legis de primària. Estem en la cua de comunitats autò-

nomes quant a implantació d’aquesta llei. Li posaré quatre

exemples, dos d’ells governats pel Partit Popular: Galícia,

Catalunya, País Basc o Navarra tenen des de fa anys ja total-

ment solucionat el problema.

Mire vosté, aquestos 60.000 xiquets d’ESO que es tro-

ben en col·legis de primària tenen un greuge comparatiu

amb els seus companys: els manquen aules específiques

–aules taller, laboratori, gimnàs–, les seues assignatures com

tecnologia, plàstica, gimnàstica es veuen fortament limita-

des. Són xiquetes i xiquets preadolescents, sense un règim

propi adequat. A més, la manca d’infraestructures afecta

directament tant a primària com a infantil.

Són greus problemes que el resultats són clars: estem en

els pitjors llocs de ràtio en educació de tota Espanya, esco-

larització de tres anys al setze anys, retard en implantació

d’ESO, etcètera. En definitiva, per molt que diga vosté, som

una comunitat amb gravíssimes mancances en infraestructu-

res educatives en ensenyament públic. I per tot açò li pre-

guntem en quina situació es troba la finalització del mapa

escolar.

Gràcies.

El senyor president:

De nada, señor Ribó.

Señor presidente, tiene usted la palabra.

El senyor president del Consell:

Gràcies, senyor president.

Senyor Ribó.

Com va dir el conseller d’Educació fa unes setmanes,

tècnicament el mapa escolar està acabat, està acabat. Els

consellers del PP al llarg d’estos anys –el que passa és que

està mal que ho diga jo, perquè he sigut conseller

d’Educació també– hem fet el major esforç que mai s’ha fet

en el sistema educatiu de la nostra comunitat, i eixa és una

realitat.

Vàrem arribar l’any 1995 i, per indicació del president

Eduardo Zaplana, vàrem fer un esforç molt gran per a ficar

en marxa el major projecte d’infraestructura educativa de

tota la nostra història, i mosatros vàrem fer el mapa escolar,

el PP va fer el mapa escolar. De fet, Fernando Villalonga,

sent conseller d’Educació, va començar un procés de diàleg

i de consens amb tot el món educatiu per a fer el mapa esco-

lar i que fóra la línia de treball per a començar els grans

esforços d’inversió en col·legis i instituts al llarg d’estos

anys. Després els següents conseller d’Educació varen fer

allò que estava previst en eixe mapa escolar, i va culminar

tot eixe procés el conseller Tarancón donant l’últim esforç,
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